

Ejercicios en CA apoyo a 'aliados': Weinberger

Washington, mayo 21 (UPI). El secretario de Defensa, Caspar Weinberger, dijo hoy que los ejercicios militares en la América Central tienen por objeto respaldar a los aliados de Estados Unidos que enfrentan a fuerzas cubanas y nicaragüenses superiores en la región, no para imponer una solución militar norteamericana a los conflictos del área.

Otra ronda de maniobras terrestres combinadas hondureño-norteamericanas comenzará el miércoles en Honduras y durará hasta el 30 de junio. Los ejercicios involucran alrededor de 1,000 efectivos norteamericanos, en adición a los 1,700 soldados estadounidenses que

encuentran estacionados temporalmente en Honduras, según informó un funcionario del Pentágono.

Weinberger habló hoy ante un grupo de líderes cubano-norteamericanos y luego se reunió brevemente en el Pentágono con el presidente electo salvadoreño José Napoleón Duarte, quien efectuó una breve visita de cortesía al secretario de Defensa y al Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos.

Weinberger dijo que la asistencia económica de Estados Unidos a la América Central "no puede ayudar si el tejido de la sociedad es desgarrado por la violencia".

—Pasa a la página 34—

Presos los que tiraron al mar 11 "polizones"

Pireo, Grecia, mayo 21 (AP). Tres marineros paquistanos, acusados de lanzar sobre borda a once polizones africanos, en aguas plagadas de tiburones en la Océano Índico, fueron encarcelados hoy al concluir investigaciones preliminares en torno al incidente ocurrido en marzo.

El magistrado investigador Costas Mintzias dijo que los tres hombres se unirán en la cárcel al capitán Antonis Plitzanopoulos y otros siete tripulantes, por el incidente que ha estremecido a la comunidad marítima de Grecia.

"Este es un ejemplo extraordinariamente aterrador de crimen en masa,

comparable a la antropofagia", dijo el fiscal de Pireo, Antonis Roussos, luego de interrogar a la tripulación.

Según testimonio hecho público por la Fiscalía, los polizones, que abordaron la nave en Mombasa, Kenia, fueron forzados, a punta de revólver, a lanzarse a las aguas cuando el buque Garifalla se hallaba entre 1.5 y 8 millas marítimas frente a las costas somalíes, el 17 de marzo pasado.

"Tuvimos que desahucarnos de ellos porque amenazaban a la tripulación y eran un riesgo para la seguridad del barco", dijo el capitán Plitzanopoulos al fiscal.

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PARTICIPA EN FESTIVAL. Cannes, mayo 21 (UPI). El director de cine brasileño Carlos Diéguez, junto a los actores de su película "Qullombo", que participa en el 37o. Festival de Cine, aquí. Son ellos Zeze Motta, Antonio Pompeo, Toni Tornado, Antonio Pitanga, Danie Filho y el productor Augusto ASraass.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 21 (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York cerró hoy a su más bajo nivel en 13 meses, a raíz de la preocupación de los inversionistas por las tasas de intereses.

El gobierno anunció a fines de la semana pasada que se extendería "una red de seguridad" a la firma matriz de la Continental Illinois Corporation. Al promediar la sesión de hoy, se debatía una fusión de Continental Illinois en otra institución y se consideraba que tenía grandes posibilidades de éxito.

Sigue actividad de guerrilleros en R. Colombia

Bogotá, mayo 21 (AP). Una semana antes de entrar en vigencia un acuerdo de paz, las incursiones guerrilleras continúan en Colombia y en dos acciones separadas murieron cuatro campesinos y dos insurrectos, informó hoy el Ministerio de Defensa.

Ayer tropas del Ejército y guerrilleros, al parecer miembros de otro comando de las FARC, se enfrentaron en las orillas del Río Orteguala, en la zona amazónica del Caquetá.

Millones invierte el mundo en armas

Washington, mayo 21 (AP). El mundo gastará un billón de dólares en armamentos y otros elementos militares el año próximo, según la Agencia de Control de Armamentos y Desarme del gobierno de Estados Unidos.

De menos de 300 mil millones de dólares en 1972, el gasto militar aumentó a 820 mil millones de dólares en 1982 y llegará a 970 mil millones este año, según los datos de la agencia.

La inflación ha sido parcialmente responsable por el aumento, pero incluso en

términos de dólares reales, el gasto aumenta un promedio del 3.1 por ciento anual. Esa cifra aumenta dos veces más rápido en los países en desarrollo que en los industrializados. El Cercano Oriente y África, encabezan la lista.

Estados Unidos, la Unión Soviética y sus bloques militares abarcan el 75 por ciento de las armas vendidas y entregadas entre 1972 y 1982, periodo que analiza el informe. Pero la agencia norteamerica-

—Pasa a la página 34—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ALDEA DESTRUIDA. Bombay, mayo 21 (UPI). Esta escena es todo lo que queda de la aldea Bhiwandi, después de que fue incendiada, el 18 de mayo en curso. La aldea está situada a 60 kilómetros de

Bombay, y fue escenario de desórdenes comunales en los que murieron ciento seis personas. El ejército hindú recibió órdenes hoy de guardar el orden en Bombay, para evitar nuevos disturbios.



RECIBE RESPALDO. Managua, mayo 21 (UPI). El arzobispo de Managua, monseñor Miguel Obando y Bravo, recibe de un feligrés respaldo a las críticas que hace el episcopado nicaragüense al gobierno sandinista, respaldado por el comunismo internacional. El pueblo católico en su gran mayoría, ha expresado su adhesión al jefe de la Iglesia de Managua.

Anularán 7 partidos políticos en Panamá

Panamá, mayo 21 (UPI). Siete de los 14 partidos políticos que participaron en las recientes elecciones presidenciales desaparecerán por no llenar el número de electores requerido, mientras que el Tribunal Electoral proclamó presidente electo a Nicolás Ardito Barletta.

El Tribunal Electoral proclamó ayer además vicepresidente a Eric Arturo

Delvalle y segundo vicepresidente a Roderick Esquivel".

El Tribunal Electoral dio a conocer la proclamación de Ardito Barletta en una resolución firmada por su presidente César Quintero, el vicepresidente Ronaldo Murgas Torrazza, la vocal Yolanda Pulice Rodríguez y el secretario general, Everardo Tomlinson.

Estudian acusación fraude en Filipinas

Manila, mayo 21 (AP). La Comisión Central inició hoy audiencias sobre acusaciones de fraude en las elecciones filipinas, en tanto el gobierno retiene su cómoda mayoría en la Asamblea Nacional de 183 bancas.

Una de las 53 quejas formales sometidas hasta la

fecha pide la anulación de papeletas supuestamente falsificadas que favorecen al partido de gobierno Movimiento Nueva Sociedad (MNS) emitidas en la provincia Cebu, donde un joven fue muerto el sábado pasado en un motín surgido luego de reclamaciones de fraude.

Liga Arabe condena ataques de iraníes

Túnez, mayo 21 (UPI). La Liga Arabe condenó los ataques aéreos iraníes contra barcos petroleros de Kuwait y Arabia Saudita en el Golfo Pérsico, pero nada dijo sobre Irak, nación en guerra con Irán que hundió el viernes el tanquero de registro paname-

ño "Fidelity" con misiles Exocet.

La Liga Arabe pidió ayer una acción "clara y firme" de parte de la Comunidad Internacional para poner fin a la "desestabilización" en la estratégica vía marítima.

Informe de Amnistía Internacional botan

Washington, mayo 21 (UPI). El Departamento de Estado afirmó hoy que un informe de Amnistía Internacional que responsabilizó a las fuerzas de seguridad salvadoreñas de "gran parte" de los asesinados políticos en ese país, era "absoluto y ajeno

a la actual situación del país".

"Es nuestra opinión que el gobierno de El Salvador ha logrado un progreso verdadero frente a la violencia política", sostuvo el portavoz del Departamento.